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提言題名：帯状疱疹の助成金について

【提言の要旨】

昨今、帯状疱疹が高齢者が多くかかっています。テレビで帯状疱疹ワクチンがあり

ますと言っているが、そのワクチンが高額なので助成してもらいたい

（令和４年６月受付）

【回答の要旨】

帯状疱疹ワクチンに関しましては、国の厚生科学審議会におきまして、帯状疱疹の

発生頻度やワクチンの効果の持続性等から、定期接種に導入する最適な対象年齢や

期待される効果、安全性などについて議論が慎重に行われ、定期接種化に向けた動

きを確認しているところです。また、定期接種化されることにより、接種後に健康被害が

生じた場合においても、国の審査認定により救済給付を受けることができるようになり

ます。

このような状況ではございますが、今後も国の定期接種化に向けた動向や他自治

体の状況を注視しながら、ワクチンの費用助成についても調査・研究してまいりたいと

存じます。この度は、貴重なご意見をいただきましてありがとうございました。時節柄、

体調を崩されませぬようご自愛ください。

（保健センター 令和４年７月回答）


